
LE PROPAGATEUR

Volume VI.

1er Février 1897,

Numéro 23.

BULLETIN

26 janvier 1897.

* * Canada.—Les manifestations en l'honneur de Mgr Fabre, dont nous avons parlé dans notre dernier bulletin, continuent avec une unanimité qui est très impressionnante. Des services religieux sont célébrés de tous côtés dans le diocèse de Montréal et pour que ces cérémonies aient plus d'éclat, elles sont souvent réhaussées par la présence d'évêques et d'archevêques. C'est ainsi qu'à Boucherville Mgr Langevin, archevêque de Saint-Boniface, assistait au service célébré pour la mémoire de Monseigneur de Montréal. Il en était de même à l'église St-Jean-Baptiste de cette dernière ville, chez les Sœurs de la Providence, et à la Longue-Pointe. La liste serait trop longue pour énumérer en détail les témoignages de sympathie donnés au vénéré prélat; mais il nous a semblé bon de noter cette preuve de respect si unanime et si profonde.

La discussion de la question des écoles du Manitoba est toujours ouverte : l'arrangement proposé par M. Laurier rencontre,—comme tout le faisait prévoir,—une opposition énergique de la part de l'Episcopat Canadien.

* * *

* * Indes Anglaises.—Depuis une quinzaine environ de graves nouvelles nous parviennent de l'Inde et notamment des grands centres populeux de cette vaste contrée. Bombay et Karachi sont ravagés, dans des conditions terrifiantes, par un mal qui tue aussi sûrement que le choléra. La peste noire est son nom : elle s'attaque surtout aux classes pauvres, déjà préparées, par la famine qui sévit en ce pays, à subir ses atteintes. A la nouvelle de cette épidémie en Angleterre, en Russie, en Europe, on a pris des mesures sanitaires pour isoler le fléau. Jusqu'ici il n'y a eu qu'un navire venu de Bombay qui soit arrivé en Angleterre ayant quelques malades à son bord. Ils ont été mis en quarantaine et le danger paraît écarté. Mais il y a de sérieuses précautions à prendre et quoiqu'un médecin français ait découvert le *serum* préservateur, il peut se produire des cas qui échappent à la surveillance la plus sévère. On ne saurait apporter assez de soin et de rigueur, quand on pense avec quelle rapidité le mal fait des progrès et se répand facilement.